

品種いろいろ 売場に楽しさ

旭川市の青果店
アミューズ・マーケット

消費定着へ値頃感も

人口減少に悩む地方都市でも、青果売場に明るさを一北海道旭川市のJR旭川駅近くの商業ビル地下1階で営業する青果店アミューズ・マーケット(運営)アミューズ、江刺誠治社長では、色々な品種を取り入れて売場にバラエティを持たせながらも値頃感を保つことで、地域住民に食生活の楽しみを提供している。

今年40歳になる江刺氏が顧客の青果卸。自身も家業についてはわかつていたが、大学卒業後、教員になる予定のところ、父親の体調が悪くなり、急ぎよ手伝うことに。その後2年前に別法人のアミューズを立ち上げ、初めて市内で小売店舗を構えた。

最初の一年間は家業とともに、飲食店をターゲットに、当初からこだわりの強い品揃えとした。ただ、自分と同じように食材へのこだわりが強い料理人は、いったん気に入れば値段は気にしないが、一般消費者には手が出ない。

この点は、とくに新規参入する若手青果商が犯す

しやすい誤りとされる。札幌や東京などの大消費地でさえも、農家の思いや自分のこだわりが強すぎて価格設定が地域に受け入れられず、早々に閉店に追い込まれるケースも多い。江刺氏は「地

方都市で店を軌道に乗せるには、地域の方に受け入れられるようにしなければ」と考えたという。

そのような時、駅前の大型複合施設「フィール」のリニューアルに伴い、青果売場への出店依頼が。「市内で最もよい客層が期待できる」立地で

バリエーション豊富な地域産にもこだわり

ジヤガイモは定番の男爵、メークインのほか

「売れないとどうと思

ついたスイートダンブ

ノイザンルビー、シャド

ークインなど。またハロ

ウインのシーズンには剣

リングなどが意外と売れ

ます」という。「一度気にな

ったお客がまた来てくれる

ことがありますね」と、

いえれば」という。

そのうえで地場産には

地元で生産されているも

の消費者に馴染みのな

い品目も取り揃える。

「赤い坊ちゃん」などで「

トダンプリング」「赤い坊

ちゃん」などで「

トダンプリング」「赤い坊